



MÉMO

DESTINATAIRE(S) : Parents des élèves de la prématernelle

EXPÉDITEUR(TRICE) : Cécile Bevans – Éducatrice

DATE : 30 septembre 2014

OBJET : Party de classe – 2014-2015

Les élèves de la prématernelle auront quatre « Party » cette année.

- Halloween
- Noël
- Pâques
- Fin de l'année

Les parents sont toujours invités de venir à partir de 10h30. Ça leur donne la chance d'observer ce qui se passe en salle de classe et aussi la chance de parler avec l'éducatrice. Si vous ne pouvez pas venir, un grand-parent peut venir à votre place.

Chaque enfant sera assigné à apporter un aliment (assez pour partager avec 6 amis et parents).

Si vous avez des questions, n'hésitez pas de me contacter, chez moi, au 306-648-2281.

MEMO

TO: PreKindergarten students' parents
FROM : Cécile Bevans - Educator
DATE : September 30th, 2014
SUBJECT : Class Parties – 2014-2015

PreKindergarten students will have four class parties this year.

- Halloween
- Christmas
- Easter
- End of year

Parents are always invited to come at 10:30 a.m.. It gives them a chance to observe what goes on in the classroom and also gives them the chance to talk to the teacher. If you can not make it, a grandparent can come for you.

Each child will be assigned to bring food (enough to share with 6 friends and parents).

If you have any questions, please feel free to contact me at home at 306-648-2281.